

Objet : Exercice d'urgence – 25 octobre 2022

Veillez noter que nous procéderons à un exercice de mesures d'urgence, le mardi 25 octobre 2022 à nos installations portuaires.

Dans le cadre de cet exercice, des équipements d'intervention (camions, estacades, etc.) seront déployés sur les berges à proximité de nos installations portuaires.

Cet exercice a pour objectif de vérifier l'efficacité des modalités d'intervention en cas de déversement d'hydrocarbures en milieu marin et fait partie de la formation continue du personnel de la raffinerie.

Pour renseignements, en tout temps, vous pouvez joindre la raffinerie au 514-640-8000.

Merci de votre compréhension.

#### **Transmission**

- Site de l'Association Industrielle de l'Est de Montréal AIEM ([www.aiem.qc.ca](http://www.aiem.qc.ca))

#### **Note importante :**

Tous nos avis à la communauté sont déposés sur le site de l'Association Industrielle de l'Est de Montréal (AIEM). Vous pouvez vous inscrire sur le site de l'AIEM au [www.aiem.qc.ca](http://www.aiem.qc.ca) si vous désirez recevoir automatiquement les avis par courriel de la part des industries membres.

*"Cet avis découle de notre engagement social en tant que membre de l'Association industrielle de l'est de Montréal. L'objectif est d'informer la population avoisinante lors d'un événement inhabituel perceptible à l'extérieur de notre site industriel."*